



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>220 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>0601810771</b>
Prix	<b>1 475 000 €</b>

# La Gaude

## Maison à vendre (06610)

La gaude mas provençal en pierre avec tourelle 5p 220 M<sup>2</sup> le charme de la pierre pour cette très belle villa de 5 pièces formant 220 M<sup>2</sup>, comprenant une superbe pièce de vie s'ouvrant sur une terrasse plein sud, plafond cathédrale, poutres apparentes, espace salle à manger dans la partie de la tourelle, salon avec cheminé insert, une cuisine indépendante très fonctionnelle et de bonne facture, une chambre et une salle d'eau avec wc, un toilette invité, à l'étage deux belles chambres, une grande salle de bains avec wc et une salle d'eau. En sous-sol, grande salle de jeux et dressing. Magnifique ...

*La gaude provençal mas in stone with turret 5 rooms 220 M<sup>2</sup> the charm of stone for this very beautiful villa with 5 rooms forming 220 M<sup>2</sup>, including a superb living room opening onto a south-facing terrace, cathedral ceiling, exposed beams, space dining room in the part of the turret, living room with insert fireplace, a very functional and well-made independent kitchen, a bedroom and a bathroom with wc, a guest toilet, upstairs two beautiful bedrooms, a large bathroom with wc and a shower room. In the basement, large games room and dressing room. Magnificent flat land of 1240 m<sup>2</sup> with lots of ...*

## CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

